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いじめ命を考える日

全校の集い

　中庭を歩いているとキンモクセイの花の香りが風といっしょにやってきます。また、学
校西側の道沿いに立つクヌギの実もしっかりとした「籠」を下にして枝に付いています。
そして、そのまま目を上げれば、長袖を着た子供たちが、黄色に色づいた田の向こうから
元気に登校してきます。いよいよ秋も本番です。
　本校では、「子供は授業で育てる」を重点にした取組を継続して行っています。めあて
や見通しをもつ、自力で考える・友だちと交流する、まとめる、学習を振り返るなど基本
の流れを大事に、「どの学年、学級」でもこの形で授業を行うことで、6年間の積み重
ね、継続の効果をねらっているところです。
　特に今月26日（金）の研究発表会では、社会科を中心とした授業公開を行い、2020年度
より始まる新しい学習指導要領による授業への「入り方」を検証します。県内各地から先
生方をお迎えし、たくさんの意見をいただきながら次へとつないでいくつもりです。

「本気で勉強，ファイトで運動，やる気とねばりでとことんまで」

９月１９日（水）の２学期第１回目の授業参観には、大変忙しい中、ま

た、ウィークデーにもかかわらず、１９９名の皆様に参加いただきました。

特に、１年～３年生はおよそ８割の参加率でした。本当にありがとうござ

いました。１年生から６年生まで落ち着いた雰囲気の中、学習の様子を

見ていただくことができたと思っています。皆様は、どう感じられたでしょ

うか。

プレハブ校舎建設予定地

運動場

体育館
プール

管理棟

北校舎

給食室

毎年子供の数が増え、

このままでいくとやが

て４００名ほどの児童

数になるということを以

前申し上げておりまし

た。そして、現在の校

舎では教室の不足とな

り、子供たちの学習環

境に大きな影響を及ぼ

すとも述べておりまし

た。しかしながら、この

状況をふまえ巨勢校

区の自治会やPTAを始

めとする団体を始めと

して多くの方々の応援

の声をいただきながら、

「教室増設」の声を強く

議会に反映させていた

だくことができました。

結果、プレハブ校舎で

の期限対応という内容

にまで押し進めること

ができました。ここで、

皆様に深く感謝申し上

げます。



４年生の授業参観には、九州

電力佐賀支社地域ネットワー

クグループより、保利様や馬

場様、実際に電気工事に携

わっていらっしゃる社員の方も

加わって電気に関する詳しい

知識や情報をいただきました。

電気を自分でつくる体験もさせ

ていただきました。

1･2年生 どんぐり村

学校内の駐車スペースは、工事が始

まりますと、体育館南側、運動場南側

臨時駐車場、給食室北側の３カ所とな

り、これまでのように「少しの余裕を

もった状況ではなくなります。」従っ

て、朝、病気やけがのために車で登校

しないとやむを得ないご家庭以外は、

決して校内に車を乗り入れないように

してもらわないと困るということにな

ります。今後、駐車場に関しましては

情報が入り次第お知らせします。

駐車の件でこれまでに参観日関連でお願

いしてきました内容は次の通りです。

今年度の秋の遠足、修学旅行が先月末終わりました。ど

の学年も、学校以外での場所での見学や活動でしたから

子供たちも大喜び。素晴らしい天気で、大変気持ちのよい

日でした。

しかし、９月の参観日、公民館などに駐車

され、公民館より苦情の連絡があり、やむ

を得ず学校の運動場を開放しました。（当

日駐車許可証を出した保護者は３名のみ

でした。）公民館より学校に移動して来ら

れた方から、「始めから学校の運動場に

駐車できたんですか？」という声に驚いた

ところです。

①原則として車での乗り入れは遠慮いただ

きますが、②事情のあるところは事前に学

校に連絡していただき「駐車許可証」を発

行してもらう。③フリー参観デーでは運動場

を駐車場にする。というようにしたいと思い

ます。今後も皆様のご理解ご協力をお願い

いたします。なお、通常の参観日等で駐車

許可車が多く、駐車スペースが不足すると

きは、「運動場のへり」を駐車エリアとする。

また、学校からのお便りや文書で駐車場

のことを何度もお知らせしていますが、「見

たことありません。」とお答えになる方も残

念ながらいらっしゃいます。

加えて、プレハブ校舎の工事が始まりま

すと、体育館西側にある駐車場、車２４台

分のスペースが無くなります。そして、工事

用事務所や作業車両の移動エリアも必要

です。

本校職員はもちろん、保護者の皆様のご

理解とご協力なしでは大混乱になる日が

出てきます。どうかこの状況をふまえ、通

常日の登下校時の送り迎えや授業参観日

の車の乗り入れなどについてもぜひ、ご協

力をお願いしたいと思います。

３年生 宇宙科学館

４年生 玄海エネルギーパーク ５年生 大川内焼窯元

６年生 長崎市平和と文化


